



## **Spiel, Spaß und Sonnenschein: Erfolgreiches Tenniscamp in Nideggen begeistert Kinder**

In der sechsten Sommerferienwoche herrschte auf der Tennisanlage in Nideggen wieder reges Treiben: Ein einwöchiges Tenniscamp für Kinder im Alter von 6 bis 13 Jahren bot den jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine perfekte Mischung aus Training, Teamgeist und Freizeitspaß.

Unter der engagierten Leitung der Trainerinnen und Trainer Greta, Matteo, Julian, Nele und Philine erlebten die Kinder eine rundum gelungene Woche auf dem Platz. Bei herrlichem Sommerwetter standen täglich abwechslungsreiche und altersgerechte Trainingseinheiten auf dem Programm. Dabei wurden nicht nur die Grundlagen des Tennissports vermittelt, sondern auch taktische Elemente geübt und zahlreiche spannende Matches ausgetragen.

Die Trainer legten großen Wert auf individuelle Förderung: Anfänger machten erste spielerische Erfahrungen mit Schläger und Ball, während Fortgeschrittene gezielt an Technik und Spielverständnis arbeiten konnten. Besonders beliebt waren die kreativen Spielformen, bei denen Fairness, Teamgeist und Spaß im Mittelpunkt standen.

Auch außerhalb des Trainings war für gute Stimmung gesorgt. In den Pausen sorgten Spiele, kleine Wettbewerbe und gemeinsame Aktivitäten für viele fröhliche Momente. So entstand im Laufe der Woche eine tolle Gemeinschaft, in der sich neue Freundschaften entwickelten und jede Menge gelacht wurde.

Am Ende waren sich alle einig: Das Tenniscamp war ein voller Erfolg – mit sportlichem Fortschritt, viel Freude am Spiel und unvergesslichen Ferienerlebnissen.